
     

 

   
〇 心をひとつに 今こそみせろ！ SHO の本気！！ ～Breaking the limits ～ 

 

10/9（水）に予定されていた学年別体育会はグラウンドコ

ンデイション不良のため、翌日の 10 日（木）に延期し、11

日（金）に全校体育会と、二日連続で体育会を実施しました。

今年は雨天が多く、学年練習や全校練習の多くを体育館で行

いました。 

学年別体育会の練習はグラウンドで実施することができず、

ほぼぶっつけ本番。大丈夫かな、とハラハラドキドキで迎え

ました。特に 1 年生は庄中の体育会を経験していないので、

ずいぶん心配しました。が、1 年生も含め、２・３年生どの

学年もてきぱき動いて、役員も選手も応援も見ごたえのある

学年別体育会になりました。“横のつながり”よかったです

ね。保護者の方も急な順延にも対応していただき、多くの皆

さんで生徒を応援していただきありがとうございました。 

11 日（金）の全校体育会は赤・白・青・黄の４ブロック

に分かれて、１・２・３学年の“縦のつながり”と“縦のま

とまり”を見せるものでした。全８種目のうち、準備体操、

空手演武、ダンス、応援パフォーマンス、長縄跳びの５種目

はほぼ全員が出場し、学年別体育会ではほぼ全員が全７種目

のうち５種目は出場するので、両方合わせるとほぼ全員が全

15 種目のうち、10 種目に出場する、見せ場の多い体育会で

した。そして、何よりよかったのが、運動が苦手な人も得意

な人もみんな一生懸命やっていたことです。身体は疲れてい

たと思うけど、見ていてとてもさわやかでした。閉会式後の

体育委員長の齋藤さんの「体育会、サイコー。」という言葉

が記憶に残りました。 

各クラスの体育委員や３年生を中心に学校全体で、みんな

で楽しむことができました。みんなで同じ目標を目指すのは、

楽しいですね。一生懸命やったから、終わった後が清々しい

ですね。あまりにも盛り上がっていたので、生徒の皆さんの

「体育会ロス」を少し心配しましたが、気持ちを切り替え、

中間考査に突入していきました。いいね 。体育会の結果を

次に載せます。 

【総合優勝】 黄ブロック（各学年 D 組連合）  

【総合準優勝】青ブロック（各学年 C 組連合） 

【学年優勝】 1 年…D 組  2 年…Ａ組  3 年…D 組  

【長縄跳び１位】 1 年…C 組  2 年…Ａ組  3 年…D 組  

【応援旗最優秀賞】 1 年…B 組  2 年…Ｃ組  3 年…Ａ組 

【新記録賞】 2 年男子 200ｍ走 谷さん 部活動対抗リレー 陸上競技部男子・女子 

※体育会で演技した空手演武とダンスを、12/4（水）備南東地区ダンス中学校創作ダンス発

表会で１６名の生徒の皆さんが庄中を代表して発表しました。 

 

〇 備南東地区新人戦＆県秋季大会 
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9/28（土）～10/5（土）に備南東地区新人戦が行われ

ました。庄中生も各所で頑張りました。野球部は１回戦で

玉島東中・黒崎中の連合チームにサヨナラ勝ちをした後、

２回戦で西中と対戦し敗れましたが、よく頑張りました。

サッカー部は予選リーグ戦を総社東中に敗れましたが味

野中に勝ち、決勝トーナメント戦に進出しました。決勝ト

ーナメント戦では北中と前後半戦で勝負がつかず、延長前

後半でも勝負がつかないため、PK 戦になりました。PK

戦も５人で勝負がつかず、延長の末敗れはしたものの、好

ゲームを展開しました。男子バスケットボール部は１回戦

がシード、２回戦の福田中に競り勝ち、準々決勝は南中と

対戦し、敗れはしたものの、最後まで粘りました。女子バ

スケットボール部は１回戦 SOWA（総社中・昭和五つ星

学園連合チーム）と対戦し、中盤まで競りましたが敗れま

した。バレーボール部は福田中と接戦の末、敗れました。

男女ソフトテニス部はどちらも団体１回戦で敗退しまし

たが、女子個人では荻原・岩﨑組が敗者復活戦で競り勝ち、

県大会出場を決めました。陸上競技部では男子・女子とも

に 4×100ｍリレーをはじめ、延べ 20 人が県大会出場を決

めました。卓球個人戦では大森さんと村本さんが県大会出

場を決めました。 

11 月上旬に県内各地で実施された秋季県大会では、女

子ソフトテニス個人戦では荻原・岩﨑組が 1 回戦・2 回戦

を突破し、3 回戦で敗れましたが健闘しました。陸上競技では谷さんが男子 200ｍ走で県 3 位に

なり、男子・女子ともに 4×100ｍリレーで力走するなど、各種目で頑張りました。卓球個人戦

では大森さんは 1 回戦で惜しくも敗れましたが、村本さんは１・２・３回戦を勝ちベスト 16 に

進出しました。県大会に出場した皆さん、お疲れさまでした。 

これから春の公式戦までに冬の時期を迎えます。来年度の備南東地区大会で満足のいく結果が

収められように練習に取り組んでいきましょう。ガンバレ！庄中生。 

 

〇 吹奏楽部定期演奏会 ～川﨑祐宣記念講堂での演奏会～ 
 

今年度の吹奏楽部定期演奏会は 10/6（日）に学校法人

川崎学園の川﨑祐宣講堂という立派な会場をお借りして

実施することができました。昨年までは体育館で実施し

ていたので、参加者や来館者の熱中症や新型コロナウイ

ルス感染症への対応、来館人数の把握の難しさ、新人戦

に近い日程のため体育館使用の調整や他の部活動の協力

が必要など、様々な課題をクリアーしながら実施してき

ました。中には地域の方も「見に行きたい。」という声も

いただいてはいたものの、その要望にはなかなか応えら

れない状況でした。その点、今回は参観人数のことも気

にせず実施できました。 

今回初めて講堂をお借りするにあたっては、本校学校運営協議会委員で川崎医療福祉大学の望

月先生に大変お世話になり、大学と調整していただきました。また、大学側も地元の地域の方に

大学の理解を深めてもらう機会ととらえていただき、大学のご厚意と取り計らいに感謝していま

す。 

さらに当日は、川崎医福大音楽サークルのハートフルウインズとコラボ企画があり、吹奏楽部

OB や保護者の方の献身的なバックアップを受け、吹奏楽部の皆さんは 3 部構成の全 10 曲を演

奏しました。会の最後に、３年生から顧問の先生や後輩、保護者の方への感謝の言葉で、アット

ホームな雰囲気で会を締めくくりました。 

  
（追記）前回より発行が遅くなり申し訳ありません。現在に少しずつ追いついていく予定です。 


